
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA
PARA  DEBATER  O  TEMA  ILHAS  DE
C A L O R :  E N F R E N T A N D O  A S
MUDANÇAS CLIMÁTICAS EM CUIABÁ.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

COM BASE NO QUE DISPÕE O ARTIGO 133, DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE CUIABÁ-MT, VENHO REQUERER A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA
PÚBLICA  PARA  DEBATER  O  TEMA  ILHAS  DE  CALOR:  ENFRENTANDO  AS
MUDANÇAS CLIMÁTICAS EM CUIABÁ. 
  

JUSTIFICATIVA 
  
Cuiabá é considerada umas das cidades mais quentes do país, devido as suas características naturais e
geográficas. Isso acaba se intensificando principalmente por causa do acelerado desenvolvimento
urbano das últimas décadas que tem reduzido drasticamente a cobertura vegetal da cidade, ou seja,
retiram-se áreas verdes e instituem-se áreas construídas, dessa forma acabam-se gerando as chamadas
ilhas de calor. 
O surgimento de novas ilhas de calor na capital pode se tornar perigoso à saúde da população, assim
pode-se notar o quanto a comunidade carece de espaços verde e arvores para mitigar seus efeitos. Nos
últimos dias foram noticiados com frequência os recordes de temperaturas altas atingidas na cidade,
deve-se  levar  em  consideração  também  que  esta  época  do  ano  o  índice  de  queimadas  cresce
constantemente, afetando ainda mais o clima e fazendo com que aumente os pontos de ilhas de calor
dentro da cidade, já que a grande proporção de material particulado reduz a entrada de luz solar nas
camadas mais baixas da atmosfera, causando o aspecto de ar embaçado. 
Pensando nisso, a primeira ação que o poder público pode exercer é a implantação de vegetação que
acarretará na amenização térmica e também auxiliará na melhoria da qualidade do ambiente urbano,
atentando-se no fato de que, de acordo com pesquisadores, essa é a intervenção menos onerosa que
pode ser tomada pela Prefeitura Municipal. 
Por isso, vemos ser importante sua discussão, debate e entendimento junto ao município de Cuiabá.
Solicitamos, pois, apoio dos nobres Pares para aprovação deste requerimento. Faz-se mister abrir uma
discussão nessa casa acerca de situações que possam diminuir as chamadas ilhas de calor, tornando
Cuiabá uma cidade mais propícia a vida urbana. Precisamos discutir os projetos e trazer a população
para participar. 
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Na certeza que este requerimento será aprovado por deliberação do Plenário, reitera-se a participação
dos colegas Vereadores nessa empreitada. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 25 de agosto de 2021.

 
 
 

Paulo Henrique (Câmara Digital) - PV
 

 Vereador(a)
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